c'est-à-dire que le diable les utilise, un esprit malin les a pris et les utilise, même s'ils ne s'en rendent pas compte.

Et cet esprit malin, qu'est-ce qu'il essaie de faire ? Les faire croire qu'ils sont des héros, qu'ils sont des ministres qui essaient de mettre l'ordre et qu'ils savent tout ; mais ils ne se rendent pas compte qu'ils sont utilisés par l'ennemi de Dieu pour essayer d'affecter le Temple spirituel de Christ, en essayant d'affecter l'union des ministres et en essayant d'affecter le ministère du Saint-Esprit à travers le messager du temps où l'on vit.

## LE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST CHANGE D'AGNEAU À LION DE LA TRIBU DE JUDA

(Réunion de ministres)

Dr. William Soto Santiago Samedi 13 septembre 2014 Cali, Valle del Cauca, Colombie

Donc, l'important maintenant, c'est que, quand l'histoire s'ouvrira complètement à tous, vous puissiez vous trouver dans l'histoire en train de soutenir et de travailler dans le Programme qui fait de l'histoire en ce temps de la fin ; et dire : « Je suis témoin de cette histoire ; je suis témoin que c'est comme ça et que j'ai soutenu, travaillé à ces projets. »

Quand le Seigneur Jésus-Christ changera d'Agneau à Lion, de Souverain Sacrificateur à Roi et à Juge de toute la Terre, l'appel des élus qui auront complété l'Église se sera déjà terminé ; et il viendra une autre étape glorieuse que nous attendons tous : cette étape du Troisième *Pull*, où les élus recevront la foi pour être transformés et emmenés avec Christ au Souper des Noces de l'Agneau ; et ceux qui sont morts : être ressuscités dans des corps glorifiés, pour aller avec Christ et avec nous tous au Souper des Noces de l'Agneau.

ÉTUDE BIBLIQUE #186 – VENDREDI 18 MARS 2022

## THÈME : LE MYSTÈRE DE L'ACCOMPLISSEMENT DE LA PROPHÉTIE

Dr. William Soto Santiago Mardi 12 août 1997 Gómez Farías, Tamaulipas, Mexique

Écriture de base : 2 Pierre 1:15-21

## VIVRE AU TEMPS DE L'ACCOMPLISSEMENT DE LA PROPHÉTIE

Dr. William Soto Santiago Dimanche 26 décembre 1999 Cayey, Porto Rico

Et à mesure que le temps passe et que Dieu accomplit Ses promesses correspondant à ce temps-ci, on fait l'histoire du Septième Sceau ; ainsi qu'on a fait l'histoire de chaque âge, et du messager de chaque âge, et du groupe de chaque âge.

Et maintenant, l'histoire du groupe de l'Âge de la Pierre Angulaire, et l'histoire du messager de l'Âge de la Pierre Angulaire, et l'histoire de chacun de vous se réalise, se fait en ce temps de la fin ; c'est-à-dire que nous faisons de l'histoire en ce temps de la fin, de l'histoire biblique, où s'accomplissent les promesses de ce temps de la fin ; ainsi qu'on a fait de l'histoire dans chaque âge, à mesure que Dieu a envoyé le messager de chaque âge et qu'ont été appelés les élus de chaque âge.

Avec nos vies consacrées à Christ, notre histoire sera une histoire agréable à Dieu. Rappelez-vous que vous faites de l'histoire dans le Programme Divin, de l'histoire dans l'accomplissement de la prophétie de ce temps de la fin, du Dernier Jour. Nous faisons tous de l'histoire, et c'est de l'histoire biblique que nous faisons en ce temps de la fin.

## LA SUPER PENSÉE POSITIVE

(Réunion de ministres)

Dr. William Soto Santiago Mardi 10 décembre 2002 Carthagène, Bolívar, Colombie

Par conséquent, après les sept âges, où Dieu a envoyé Ses sept anges messagers et en qui le Saint-Esprit a révélé, dans chaque âge, ce qui a correspondu à chaque âge. Pour ce temps de la fin, ce qui

correspond à ce temps de la fin sera révélé par le Saint-Esprit à travers l'Ange du Seigneur Jésus-Christ.

Par conséquent, aucune personne ne pourra obtenir la connaissance, la révélation divine des choses qui doivent arriver bientôt, en ce temps de la fin, sauf ceux qui écouteront la Voix de Christ, la Voix du Saint-Esprit, à travers Son Ange Messager.

Il y aura même des personnes qui s'élèveront contre la Voix de Dieu; et ça, c'est contre le Saint-Esprit, qui dira et révélera ces choses au Dernier Jour. Ces personnes auront de graves problèmes devant Dieu, à tel point que leurs noms ne peuvent pas être écrits dans le Livre de Vie de l'Agneau, mais dans l'autre section, et ils peuvent être effacés à n'importe quel moment.

Par conséquent, tout comme c'était dans chaque âge : tous ceux qui se sont élevés contre l'ange messager de chaque âge, et le Programme qu'il réalisait, et ceux qui étaient des collaborateurs main dans la main avec lui... Comme dans le cas de Paul : Timothée était des plus proches de saint Paul.

Maintenant, toutes les choses que saint Paul a fait connaître à Tite pour les établir dans son église, et la façon de travailler à l'Œuvre de Dieu (tant dans l'église locale où Timothée était...: Tite aussi, mais où Timothée était), et aussi la façon dont l'apôtre saint Paul a dit à Timothée de travailler à l'Œuvre de l'évangélisation... Nous trouvons que toutes les personnes qui se sont élevées contre Timothée, à cause de la façon qu'il a utilisée pour travailler à l'Œuvre de Christ, se sont élevées par conséquent contre Paul, qui a été celui qui a enseigné à Timothée à travailler, à faire cette Œuvre. Par conséquent, c'était une extension de l'Œuvre de Paul, l'Œuvre que Timothée faisait, parce qu'il était l'un des collaborateurs que Dieu avait placés main dans la main avec saint Paul.

Maintenant, nous trouvons qu'il y a même eu des personnes croyantes en Jésus-Christ qui se sont élevées contre Paul lui-même; ces personnes ont de graves problèmes. La première chose, c'est qu'elles n'étaient pas écrites dans le Ciel, dans le Livre de Vie de l'Agneau; parce que la semence ne persécute pas la semence.

C'est la même chose qui s'est passée d'âge en âge : certains se sont élevés contre un messager et contre les personnes principales que Dieu a placées avec le messager dans chaque âge. Et presque toujours le messager en a un (un aide), qui est le principal d'entre eux ; mais il en a plus, en outre.

Maintenant, nous trouvons que s'élever contre un aide d'entre ceux-ci, et encore plus contre le principal aide du messager, c'était s'élever contre le messager lui-même et, par conséquent, contre Christ, celui qui l'a envoyé. Ces personnes ont alors eu de graves problèmes, et même leurs noms (de beaucoup) ont été ôtés du Livre de Vie ; car ils ne pouvaient pas être dans le Livre de Vie de l'Agneau, parce que la semence ne persécute pas la semence, et encore moins le messager de cet âge.

Maintenant, ça, c'est quelque chose que nous devons voir à travers les Écritures et à travers l'histoire, pour que personne au temps de la fin ne s'élève ni contre le messager que Dieu a (l'Ange du Seigneur Jésus-Christ), ni contre des aides principaux que le messager ait et à qui il ait dit comment travailler à l'Œuvre.

Quiconque s'élèvera contre, alors il sait déjà qu'il va être identifié comme quelqu'un qui n'est pas écrit dans le Livre de Vie de l'Agneau et comme quelqu'un qui peut être ôté du Livre de Vie, de l'autre section ; et il sera identifié devant Christ comme quelqu'un de similaire, de parallèle, à Dathan et à Koré, parce que ceux-là se sont élevés contre Moïse et contre Aaron, qui était l'aide principal de Moïse.

Maintenant, toujours, alors, à travers l'histoire de l'Église, l'histoire biblique, nous pouvons voir qu'il y a eu certaines difficultés de ce type, lesquelles ne doivent pas exister dans notre temps et dans notre âge. Et toute personne qui apparaîtra et essaiera de faire ces choses contraires, les autres ministres doivent se rendre compte que quelqu'un essaie de faire mal à toute l'Église et à tous les ministres, et de faire mal à la communion et à l'unité de tous les ministres.

Par conséquent, tous les ministres doivent rester unis, et demeurer main dans la main unis ; et s'ils peuvent aider cette autre personne, avec amour, l'aider ; mais si elle ne se laisse pas aider, alors elle aura de graves problèmes devant Dieu : son nom peut même être effacé du Livre de Vie ; parce qu'une personne comme ça ne peut pas appartenir, ne peut pas être écrite dans le Livre de Vie de l'Agneau.

Par conséquent, nous ne pouvons pas être des personnes, des ministres problématiques dans l'Œuvre de Christ, parce que nous affecterions l'Œuvre du Seigneur.

L'Écriture dit que quiconque détruit le Temple de Dieu, Dieu le détruira<sup>1</sup>. Par conséquent, les personnes qui s'élèvent comme ça, en essayant de faire ces choses, essaient de détruire le Temple de Dieu;

<sup>1</sup> Corinthiens 3:17